



(Photo: Gérard Floetigers)

„Internetstuff“ Ettelbrück

Keine Angst vor dem Umgang mit dem Internet

Anlässlich einer kleinen Feierstunde am vergangenen Freitagabend in den Räumlichkeiten der „Internetstuff“ Ettelbrück beglückwünschte der erste Schöffe der Gemeinde, Claude Halsdorf, Anny Delgado, Gisèle Delgado und Diane Wagner, die zusammen mit ihrem „Formateur pédagogique“ Gust Mees beim Wettbewerb „Multimedia Poster“ in der Kategorie „Equipe mixte“ den ersten Preis gewonnen hatten. Dieser Wettbewerb war vom Unterrichtsministerium in Zusammenarbeit mit der Task Force eLuxembourg anlässlich des „Safer Internet Day“ am 6. Februar 2004 ausgeschrieben worden.

Es galt, ein Multimedia-Poster zu entwerfen, das auf die Ängste der Menschen vor dem virtuellen Medium Internet eingehen sollte. Zur Realisierung ihres Projektes sollten die Teilnehmer die vielfältigen Möglichkeiten der Computer nutzen. Insgesamt 25 solcher Poster, realisiert von 90 Teilnehmern im Alter zwischen zehn und 45 Jahren, waren eingeschickt worden und die „Internetstuff“ Ettelbrück erhielt als Hauptgewinn in der Kategorie „mixte“ einen digitalen Photoapparat.

Schöffe Claude Halsdorf, in Anwesenheit von Janice Richardson von „eLuxembourg“ (Projekt Safeborders), beglückwünschte Gust

Mees zu diesem positiven Abschneiden mit seinem Team beim Wettbewerb und zeigte sich erfreut darüber, dass die Gemeinde Ettelbrück in seiner Person einen kompetenten Computer-Fachmann besitzt, der dank seiner pädagogischen Fähigkeiten sicherlich einen großen Teil dazu beitrage, dass die „Internetstuff“ einen solch regen Zulauf kenne. Anschließend überreichte er die Diplome an die einzelnen Mitglieder des Gewinner-teams.

Gust Mees lobte die gute Zusammenarbeit mit der Gemeinde und stellte abschließend das neue Webmagazin „Internet Monitor“ der „Internetstuff“ vor, welches man unter <http://www.internetmonitor.lu> einsehen kann. In diesem Online-Magazin findet man neben Tipps und Hinweisen über den Umgang mit PC und Internet auch kostenlose Downloads von Computerkursen. Übrigens wird dieser Site von bonWeb.com als einer der besten Internetsites geführt. Vorbeischauen lohnt sich also allemal, ob virtuell oder per pedes auf Nummer 9, Place de la Libération in Ettelbrück.

NOTIZBLOCK

Stausee-Gemeng. – E Mëtwoch, den 20. Oktober, ass Porte ouverte zu Béiwen an nit wéi virgesinn zu Harel. Deen Dag gétt och d'Rees am Juni 2005 op Ruhpolding a Bayern virgestallt. Et ginn och nach Brëller fir an Drëtt Welt gesammelt.

Amiperas

Biekerech. – D'Sektioun invitéiert fir en Donneschdeg, den 21. Oktober, op hir Porte ouverte mat Pappendagsfeier. Weider Informatiounen ginn et um Tel. 23 63 05 91.